

EINGANG 24.01.2023



GRÜNE IM RAT • Laufenstraße 84 • 52156 Monschau
An die
Bürgermeisterin der Stadt Monschau
Frau Dr. Carmen Krämer
o.V.i.A. - Rathaus
52156 Monschau

FRAKTION IM RAT
DER STADT MONSCHAU
RATHAUS – ZIMMER 301
LAUFENSTRASSE 84
52156 MONSCHAU
FON +49 2472/81384
FON +49 2472 1438
FAX +49 2472/912879
EMAIL FRAKTION@GRUENE-MONSCHAU.DE

Datum: 22. Januar 2023

Betr.: Antrag zur nächsten Sitzung des Bau- und Planungsausschusses

Hier: Nutzung Schulgebäude Haag

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Krämer,

mit der Entwicklung des 3. BA des Baugebietes Haag, generell und wie auch medial, steht die weitere Nutzung der ehemaligen Hauptschule Auf der Haag auf der Agenda. Deshalb bitten wir Sie, in die Tagesordnung des nächsten Bau- und Planungsausschusses den Punkt

Nutzung Schulgebäude Haag

aufzunehmen und über den aktuellen Stand der Überlegungen zur Folgenutzung des Schulgebäudes zu berichten.

Begründung/Erläuterung:

Zur weiteren Nutzung der ehemaligen Hauptschule stehen einige Aspekte in Rede, die im Zusammenhang mit der Entwicklung des 3. BA des Baugebietes Haag in diesem Jahr vorangetrieben werden sollten.

Mit 23.08.2022 beschloss der Stadtrat - bei Kostenübernahme einer Teilnutzung der Schule als Kindertageseinrichtung durch einen Betreiber der Städteregion Aachen – eine Befürwortung dieser Zurverfügungstellung von Raumkapazitäten in einem erdgeschossigen, südlichen Gebäudeabschnitt. Unterliegende Teilflächen des Gebäudes werden seitens der Stadt Monschau für Zwecke der Unterbringung von Flüchtlingen, insbesondere in Folge des Ukraine-Krieges, genutzt. Daneben standen zwischenzeitlich Flächenbedarfe des nebenliegenden Gymnasiums in Rede, die ggf. sinnvoller im ehemaligen Hauptschulgebäude befriedigt werden könnten, als diese Bedarfe neu herzustellen.

Vorausgeschickt, dass seitens der Fraktion Bündnis90 / DIE GRÜNEN seit längerem eine Untersuchung der vorstellbaren Nutzung des ehemaligen Schulgebäudes zu Wohnzwecken befürwortet wird, bittet die Fraktion um Beantwortung des Sachstandes zu v.g. bisherigen Nutzungsüberlegungen und den Bau- und Planungskostenansätzen im Haushalt 2023.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Krickel
Fraktionsvorsitzender